



Newsletter der ILE Allianz B303+

April 2024

Strategieseminar der ILE-Lenkungsgruppe

Am 26. Februar 2024 traf sich die ILE-Lenkungsgruppe in Klosterlangheim an der Schule für Dorf- und Flurentwicklung. Jährlich nehmen sich die Bürgermeister hier einen Tag Zeit für aktuelle Themen der ILE, die mehr Aufmerksamkeit brauchen, als das im Rahmen einer Lenkungsgruppensitzung möglich ist. Zu Beginn sammelten die beiden Moderatoren Dorit Bollmann und Sebastian Klebe aktuelle Herausforderungen in den einzelnen Gemeinden, woraus sich neue Themen ableiteten, die in den kommenden Lenkungsgruppensitzung vertieft behandelt werden sollen. Den weiteren Vormittag nutzte ILE-Managerin Miriam Mai, um einen Rückblick auf die Projekte im Jahr 2023 zu geben. Diese Präsentation war verbunden mit einem Blick auf die Priorisierung der Maßnahmen im Integrierten Ländlichen Entwicklungskonzept (ILEK). Die Bürgermeister hatten im Anschluss die Möglichkeit ihre Ideen und Anmerkungen zu den einzelnen Handlungsfeldern zu nennen. Nach einer Mittagspause kamen Anke Schmidt und Tom Weber der Nuts One GmbH dazu, die von der ILE mit der Erstellung des Carsharing-Konzepts beauftragt sind. Der Nachmittag wurde den Ergebnissen der Bürgerbefragung zum Thema Carsharing gewidmet. Die gewünschten Standorte für Carsharing-Stationen wurden priorisiert und deren mögliche Umsetzung diskutiert. Des Weiteren wurden verschiedene Wege der konkreten Einführung von Carsharing in den ILE-Gemeinden angedacht, die in den kommenden Wochen weiterverfolgt werden. Am Ende des Tages erstellten die Anwesenden einen Aktionsplan mit den nächsten Schritten und reflektierten das Strategieseminar. Foto: J. Ritzel



Erster Vereinsstammtisch

Der erste offene Vereinsstammtisch findet am Dienstag, den 23. April in der Schule Schneckenlohe (Schulweg 6, 96277 Schneckenlohe) statt! Die Vereinsstammtische geben Ihnen die Möglichkeit in den offenen Austausch zu kommen, vereinsübergreifend Engagierte kennenzulernen, gemeinsame Themen zu finden, Herausforderungen zu diskutieren und Kooperationen über die eigene Gemeindegrenze hinaus zu entwickeln. Anmelden können Sie sich online unter www.kobe-kronach.de oder beim ILE-Management.

Bei Fragen und Anregungen können Sie jederzeit das ILE-Management kontaktieren, per E-Mail: miriam.mai@allianz-b303plus.de, per Telefon: 09562 4006 150, Mobil: 01590 1261415 oder persönlich im Rathaus der Gemeinde Sonnefeld.